



あかまつ

大仙市立太田南小学校 学校報 令和元年度 第21号 (2019.9.5)



まもなく 令和初の学習発表会



最後に、お客様と一緒に秋田県民歌を歌いました

今日の予行も無事に終わり、あとは本番を待つだけとなりました。予行を終えたあと何人かの子どもに感想を聞いたら、「バッチリ！」と満足そうな表情の子どもがいる一方で、「本番で緊張せずに練習通りの演技ができるかな」と不安そうな子どももいます。でも、ご家族の声援があれば、きっと大丈夫！ 南っこ全員が、笑顔で生き生きと表現してくれると思います。

なお、当日は、体育館の中が蒸し暑いことも予想されますので、水分補給のご準備をお願いいたします。

どうぞ、皆様おそろいでおいでください。

読書通帳で100冊めざそう

大仙市では「子ども読書活動推進事業」の一環として、子どもたちに読書通帳を配布しています。50冊に達したら、近くの図書館に届け出をすると、学校に賞状が届きます。通帳には、学校で読んだ本だけでなく、家庭で読んだ本も記入できます。7月から始めたばかりですが、すでに100冊に到達した児童もいます。

東北大学の川島隆太教授の調査によると「読書は、スマホやゲームなどの脳への悪影響をデトックスし、脳の発達を促すために有効」だそうです。通帳を活用して、読書に親しむ子をもっと増やしていけたらと思います。

- | | | |
|--------|----|----------|
| ☆100冊賞 | 2年 | 佐藤 奈月 さん |
| | 3年 | 田村 愛花 さん |
| ☆ 50冊賞 | 2年 | 藤峰 咲耶 さん |
| | 4年 | 佐藤 朔羽 さん |



左側の通帳がいっぱいになると、図書館で右のファイルがもらえます。

クーラーが完成!

夏休み中に工事が進み、冷房装置が完成しました。給食室の横に大きなガスタンクが設置されましたが、電気ではなくガスを燃料に稼働する冷房です。

2日からテスト使用期間ということで、各教室でクーラーを使っています。本格的な使用は来年度からになります。来年の夏は快適に過ごせそうです。



快適で～す!

